

**Ante la situación actual que vive la sanidad madrileña, la Comisión de Sanidad de la Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid que agrupa a trece Colegios Profesionales Sanitarios y que representa a más de 130.000 profesionales, quiere MANIFESTAR lo siguiente:**

- El sistema sanitario madrileño tiene unos niveles muy elevados de eficacia y calidad, que es necesario preservar por el bien de toda la sociedad.
- Debido a la actual situación económica que estamos atravesando y para mantener este nivel de calidad se requiere, por una parte, exigir a la Administración Central un sistema de financiación justo que aporte a la sanidad madrileña los recursos económicos que le corresponden, y por otra mejorar la eficiencia de la gestión.
- Las medidas de ahorro que se adopten deben preservar la calidad de los tratamientos, y contar con la participación de todas las partes implicadas, a fin de alcanzar fórmulas que conjuguen la mejora de la eficiencia con los necesarios niveles de calidad en la atención sanitaria.
- La situación de conflicto actual está perjudicando de forma considerable la salud de los madrileños, por lo que hacemos un llamamiento a la responsabilidad de todos.

Por ello, los Colegios Profesionales Sanitarios miembros de esta Comisión creen firmemente en la necesidad de ahondar en el diálogo y reiteran a la Administración su ofrecimiento de abrir nuevas vías de trabajo conjunto que permitan encontrar soluciones constructivas que no supongan, en ningún caso, un perjuicio, ni para los profesionales, ni para los usuarios, y reiteran su solicitud de que se paralice la aplicación del Plan para la sostenibilidad del sistema sanitario público para que, en un contexto de diálogo y colaboración entre todas las partes implicadas, se lleve a cabo una revisión consensuada del mismo.

**Comisión de Sanidad  
Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid**

Madrid, 19 de diciembre de 2012